

Une nouvelle fois, le groupe «Rassemblement National» s'obstine dans le choix de l'abstention lors du vote du budget pour l'année 2024. Un budget qui manque de projets mais ils refusent toutes les dépenses pourtant essentielles pour adapter Oignies aux défis de demain. Les élu(e)s du groupe d'opposition demandent donc que la commune investisse mais sans jamais dépenser ! Ce positionnement est tout bonnement incompréhensible. La rénovation du groupe scolaire Kergomard Brassens... Ils s'abstiennent !

La création d'îlots de fraîcheur avec plantations d'arbres, installations de jeux pour enfants et de bancs... Ils s'abstiennent !

La réfection des voiries de la commune... Ils s'abstiennent !

La remise à niveau de la vidéoprotection qui permet de sécuriser nos espaces publics... Ils s'abstiennent !

La réhabilitation énergétique des bâtiments publics comme des écoles... Ils s'abstiennent !

La garantie de maintenir des services publics de qualité et de proximité... Ils s'abstiennent ! Que comprendre de leur démarche ?

Le groupe « Rassemblement National » se vante d'être une opposition constructive mais dès lors qu'il s'agit de voter un budget conforme aux attentes des habitants et aux besoins de la ville, il se mure alors, comme toujours, dans l'abstention, sans argument valable.

Avec la majorité municipale, nous avons la volonté de faire avancer Oignies. Pour cela, nous poursuivrons la mise en œuvre de travaux importants lors des prochains mois et prochaines années. Cela nécessite de la responsabilité et de l'ambition.

La responsabilité, c'est de veiller à la juste utilisation des deniers publics tout en garantissant, pour toutes et tous, l'accès à des services publics de proximité. Nos coûts de fonctionnement, malgré l'inflation, sont tenus à l'équilibre ce qui nous permet d'investir fortement pour notre commune.

Nos investissements sont, d'ailleurs, toujours réalisés avec prudence et nécessité.

L'ambition, c'est d'adapter Oignies aux défis de demain. Cela passe par la rénovation des groupes scolaires et des bâtiments communaux pour gagner en efficacité énergétique. C'est aussi réaliser des réhabilitations de voiries sur les axes majeurs de la commune. C'est garantir la sécurité des habitants par une remise à niveau de notre vidéoprotection. C'est enfin, créer des lieux d'échanges et de liens sociaux comme l'est notre Centre culturel et comme le seront les îlots de fraîcheur disposés dans la commune.

Vous pouvez le constater, quand certains parlent, d'autres agissent dans l'intérêt des habitants et de la ville. Nous restons mobilisés à vos côtés pour que Oignies poursuive son développement et reste une ville dynamique du territoire.

Fabienne DUPUIS

Groupe "Unis pour Oignies".

Facebook : UnispourOignies

L'avenir d'Oignies, c'est vous !

En ce début 2024, nous avons continué à proposer, lutter, débattre ; dans le respect de la démocratie, de nos adversaires politiques et de la mission que vous nous avez confiée : veiller à l'intérêt général. Lors du dernier conseil municipal, nous avons ainsi demandé la baisse du taux communal de la taxe foncière afin de compenser la hausse des bases nationales. Demande rejetée.

Cet argent sert-il à développer l'attractivité de la ville ? Non : la majorité se satisfait d'une hausse de population principalement due à la proximité de l'autoroute A1, qui amène des habitants chassés

par les prix de l'immobilier dans la métropole lilloise.

Aucun projet structurant n'est à l'initiative de la Municipalité : le centre culturel ? Lancé par le précédent maire, Jean-Pierre Corbisez. La réhabilitation de la cité Declercq ? Portée majoritairement par l'Etat et le Département. La restructuration du groupe scolaire Brassens-Kergomard ? Imposée par le délabrement des bâtiments et la légitime colère des parents.

Mêmes les affaires courantes ne sont pas assurées correctement : état des routes, saleté de certains quartiers, stationnement anarchique...

Pourtant, une ville ne se gère pas à

la petite semaine. L'avenir d'Oignies se pense aujourd'hui, à 20 ans au moins, l'échéance d'une génération. Cette vision, nous voulons l'imaginer avec vous dès les prochaines élections municipales, en 2026.

Nous vous souhaitons en attendant un bel été à Oignies !

Vos élus François Vial, Charlotte Pot-Chabierski, Jean-Pascal Dumaisnil, Janick Geldof et Nathalie Matta.

Contact: rnoignies@gmail.com / 06.65.28.83.36 / Facebook : RN Oignies

Groupe Rassemblement National.